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質問・意見

令和２年度第２回江別市消防委員会開催結果令和２年度第２回江別市消防委員会開催結果令和２年度第２回江別市消防委員会開催結果令和２年度第２回江別市消防委員会開催結果

報告事項報告事項報告事項報告事項 開催結果開催結果開催結果開催結果

(1) 令和２年江別市災害・救急概況について(1) 令和２年江別市災害・救急概況について(1) 令和２年江別市災害・救急概況について(1) 令和２年江別市災害・救急概況について

質問・意見

・火災等前年に比べ減少していることに日頃からの啓蒙活動のおかげと思います。感謝いたします。

（有野委員長）

・江別市民のためにいつもありがとうございます。（小原副委員長）

・コロナでホーム生活が余儀なく、そのような中でも火災等死者が出ることなく、全体的に減少状況であること

は良かったと思います。しかし、コロナ患者又疑いのある医療機関への搬送は、緊迫する中での出動は大変

なことと思います。私達は感謝の気持ちを常に「安全に生活できますことに」ありがとうございます。

（工藤委員）

【質問】・救急搬送についての質問です。救急件数・搬送人員ともに、ほぼ全区分前年比マイナスとなっていま

す。また、年齢別搬送人員の推移グラフを見ても過去５年の中で令和２年が一番低くなっている要因は何か。

（及川委員）

【回答】救急搬送の減少要因は、交通事故の減少や運動競技などの外出による事故等が減少しており、近隣

市等も同様の理由で１割前後減少していることから、新型コロナウイルス感染予防対策等で外出自粛を行っ

ていることが影響しているものと考えます。

(2) 新型コロナウイルス感染症による事業への影響について(2) 新型コロナウイルス感染症による事業への影響について(2) 新型コロナウイルス感染症による事業への影響について(2) 新型コロナウイルス感染症による事業への影響について

質問・意見

・この一年の状況では仕方ないと考えています。また、感染に疑いのある方々の搬送に尽力されていることに

対しても今後とも気を付けて対応いただきたいですし、ワクチンの接種がスムーズに進み、安心して市民に対

応してほしいと思います。（有野委員長）

・コロナ禍においては、中止はやむを得ないことだと思います。（小原副委員長）

・令和２年度は未曽有の事態に。主要行事が中止になったことは残念でしたが、コロナによって人との関わり

の大切なこと、尊さを教えてもらった年でもあったと思いました。（工藤委員）

・意見です。コロナ禍において事業の中止・変更はやむを得ないと思います。早く通常の事業が行えるように

願っております。新型コロナウイルスに感染した患者を搬送する業務は、ご自身の危険を感じながらの任務と

なり大変ご苦労が多いと思いますが、感謝と尊敬の念でいっぱいです。まだ、終わりが見えませんが頑張っ

てください。（及川委員）

・新型コロナウイルスの感染者数が北海道は全国平均に比べ高い数値で推移している中、関連事案の救急

搬送に従事され緊迫した状況が続いていることと思います。消防職員の皆様のご活躍に感謝申し上げますと

ともに、新型コロナウイルスが１日も早く収束されることを願っております。（小山委員）

(3) 令和３年度予算（案）の概要について(3) 令和３年度予算（案）の概要について(3) 令和３年度予算（案）の概要について(3) 令和３年度予算（案）の概要について

なし

(4) 今後の消防本部（署）・消防団の主な行事予定について(4) 今後の消防本部（署）・消防団の主な行事予定について(4) 今後の消防本部（署）・消防団の主な行事予定について(4) 今後の消防本部（署）・消防団の主な行事予定について

質問・意見

・今後の感染状況等を見ながら対応するしかないのではないかと思います。（有野委員長）

・今後、コロナが収束に向かう中では、少しずつ活動が再開していけると良いですね。（小原副委員長）

・コロナ禍の中で工夫していただきまして、行事が実施されますことを願っています。いつも市民のためにあり

がとうございます。（工藤委員）


